



友と共に明日を拓く

Make Your Dreams Come True



球技大会

■ 7月10日(月)～12日(水)

7月10日に2年次、11日に3年次、12日に1年次が、各年次ごとにクラス対抗で球技大会を実施しました。男子はドッジボール、女子はドッジボールとバレーボールです。3日間とも天候にも恵まれ、生徒たちは試合や応援に爽やかな汗を流しました。



科目選択ガイダンス

■ 1年次 6月19日(月)・7月10日(月)
2年次 6月15日(木)・7月13日(木)

本校では多様な選択科目が開講されています。そのため6月に科目選択の流れや科目選択方法、7月に教科別科目の選択ガイダンスを行います。1年次生はキャリアカウンセラーの先生との面談もあり、科目選択の相談ができます。卒業後の進路や将来、自分の興味関心を考えながら9月以降選択科目の仮登録を、11月に本登録を行います。



生徒会選挙

■ 6月21日(水)

生徒会役員選挙が行われました。生徒会長・書記長候補者とその推薦人が、全校生徒の前で選挙演説を行い、その後投票となりました。3年次生は実際の選挙で使用される記載台と投票箱を、三木市選挙管理委員会からお借りして投票を行い、実際の選挙を意識することができました。



今日のできごとから

■ 福祉科の授業 「介護実習」「社会福祉基礎」

「介護実習」の事前学習として、デイサービスセンターの役割や1日の流れ、実習中の留意点のほか実際の福祉車両でのリフト操作や車いす操作などご指導いただきました。次週から始まる実習に向けて今日の学びを実習で活かしていきます。



「社会福祉基礎」では、外部の専門家の出前授業が実施されました。



6月20日は「医療職を知ろう～リハビリ編～」をテーマに、医療・福祉・健康増進の仕事内容の違いや目標の違いなど、6月27日には「ヒトの健康を支えるお仕事」をテーマに特別講義をしていただきました。



■ 「アントレプレナー」の授業

大豆ミートを使う新たなメニュー開発をしています。6月16日に、関係する企業や飲食店、三木市の方を前に班ごとに考えたメニューのプレゼンテーションを行い、7月7日にその試作品を試食しました。今後商品化に向け検討を重ねていきます。



AED講習会

■ 7月6日(木)

部活動に所属する生徒を中心に、AED(自動体外式除細動器)を使った心肺蘇生法の講習会が行われました。

三木市消防本部の方を講師に迎え、実際に意識を失った人がいる想定で行われました。実際にAEDを使うことがないと良いのですが、もしもの時に備え真剣に受講しました。

